



A los saqueadores de Tabasco les espera todo el peso de la Ley: Núñez

El gobernador Arturo Núñez recordó que a los que atentaron contra el erario de Tabasco les espera la cárcel



En el marco del Primer Informe de gobierno, Arturo Núñez Jiménez, recordó que durante su toma de protesta dijo que todos los que saquearon a Tabasco no les espera el disfrute de rentas mal habidas sino la cárcel, y refrendó, "quien haya hecho privados en su beneficio los recursos públicos de los tabasqueños. [...] les espera todo el peso de la ley"

Reveló que se han establecido 171 comités de auditoría, donde se ha logrado establecer 700 procedimientos de responsabilidades administrativas, donde participan la Auditoría Superior de la Federación y el Órgano Superior de Fiscalización del Estado.

Y es que al hablar de las finanzas públicas del estado, Núñez Jiménez, aseguró que a su llegada al gobierno se detectó en todas las dependencias y entidades sólo tenían contemplado el pago de nómina y ningún servicio

Dijo que ante los compromisos de gastos no podían sustentarse pari pasos, aportaciones a las universidades, pago de pensiones, "no quedaron recursos estatales para obras, programas sociales, así como ingresos por participaciones sociales", indicó.

Indicó que esta problemática en las finanzas públicas trajo como consecuencia un grave desequilibrio económico.

"Con el apoyo de la Secretaría de Hacienda se resolvió el problema de liquidez, se inició un proceso de saneamiento a través de replaneación y reestructuración del gasto público, gasto de contención en el referido acuerdo de austeridad", comentó.

Dijo que se han pagado más de mil 69 millones pesos en reintegros que pidió la federación por recursos no ejercidos, en dependencias como el ISSSTE, CFE entre otros.

Aseguró que los trabajos emprendidos permitieron que calificadoras como Fitch Ratings dieron una calificación de estable a Tabasco en materia de deuda, lo que habla de una mejora.

El gobernador comentó que se han adelantado participaciones a municipios que tuvieran problemas de liquidez, así como el pago de laudos por despidos injustificados en varias dependencias del estado.

"Sobre el reintegro del ISR, se realizó un pago al SAT por 70 millones de pesos de 136 mil a trabajadores de educación", precisó.

Dijo que esperan un presupuesto de egresos para superar lo más grave de la crisis estatal y percibir más ingresos para Tabasco y los tabasqueños.

Sobre la deuda y el pago a proveedores no reportados, "que se traduce en deuda bancaria de largo plazo contratada por 6 mil 200, enviaré al congreso una solicitud para reestructuración de uno de los empréstitos más gravosos, a través de Banobras".